

RI 2013~2014 Theme



since 1996.2.14



御坊 東ロータリークラブ

Club Weekly Britain

例会 水曜日18時30分 御坊御坊商工会館3F
 事務局 〒644-0002 和歌山県御坊市南350-28(御坊商工会館3F)
 連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234
 E-Mail gobo-c@gobo-rc.jp

四つのテスト(Four way Test)
 (1)真実かどうか (2)みんなに公平か
 (3)好意と友情を深めるか
 (4)みんなのためになるかどうか

会長 細川 幸三
 副会長 尾崎 達哉
 幹事 稲垣 崇

☆ 司会進行 SAA - 森 裕之 君

<ゲスト>

* 木戸地 美也子 様



幹事報告

幹事 稲垣 崇 君

○白井 勇 君が北出病院に入院しました。

本日のプログラム

「英会話の勧め」

木戸地 美也子 様

今回のテーマは、英語と英会話の違い0歳児からの理由を紹介させていただきます。

- ・英語にあつて日本語にない音とは…
- ・どのように子供たちに教えているのか
- ・文化の違い
などがあります。

1. 英語と英会話の違い

中1の英語で勉強するが会話では使わない。
一つまりー

テストの点や英検は英語の読み書きを強化。
コミュニケーションがメインは英会話で聞きとり、発音(発話)を強化。

2. 0歳児からの理由

赤ちゃんは1番細胞が多く、覚えるのに最高の時です。
脳の細胞は年々徐々に減るのではなく、ある年を境に一気に減少。

細胞は使わなかったら働かなくなる一方、赤ちゃんは生活する環境によって言葉をはじめ習慣など覚え成長する。

広島で育ったら「～じゃけん」

大阪で育ったら「ほんま～」

福岡で育ったら「～ったい」

NHKを見て育ったら「標準語」

御坊で育ったら「ざ・じ・ず・ぜ・ぞ」が言えない。

会長告知

会長 細川幸三 君

皆さん今晩は！

本日は、ゲストとして木戸地 美也子 様にお越しいただいております。

木戸地様には後ほど、「英語の勧め」と言う事でお話していただきます。

個人的には英語は大の苦手です、今日は木戸地様に少しでも教えて頂ければと思いますので、よろしくお願ひ致します。



本日、例会前に臨時理事会を開催させていただきました。

審議事項は何かと申しますと、2015～2016年度のガバナーノミネーの選挙投票についてです。

皆さんご存じのように、地区ごたごたの中、先ごろ、地区正常化の会の方では既に、和歌山城南クラブの岡本氏が選出されていますが、この度、地区より選挙投票の案内がきました。

候補者は二名で和歌山城南クラブの岡本氏、串本クラブの南氏です。ガバナーは以前から、分担金を納めなければ機能喪失クラブとみなすとか、瑕疵あるクラブとする等の警告を正常化の会に参加するクラブに対し発してきましたが、分担金を納めていないクラブにも投票用紙が郵送されてきました。

地区に対し立候補していないと思われる岡本氏が候補者になっている等、不審な所もありますが、ある方に聞いたところでは、RIから何らかの指導が2640地区に対して有ったそうです。

いずれにしろ当クラブにも投票用紙が届いた以上、選挙権がありますので、清き一票を投じたいと思います。投票数はクラブ会員数によって違いがあり、当クラブの会員数では1票となります。また投票者決定は例会にて決定する事となっていますのでこれから候補者のプロフィールをまわしますので、一度ご覧頂いた上、挙手で採決を取りたいと思いますが、よろしいでしょうか？(賛成者多数)はい、それではよろしく御願ひします。

結果、岡本氏に一票を投じる事とさせていただきます。

皆さん、どうもありがとうございました。

本日の告知は以上とさせていただきます。



赤ちゃんは与えられた環境の中で使われている言葉話す。

一つまりー

Input (情報を仕入れる)

Output (言葉に出しながらトレーニング)

3. 英語にあって日本語にない音
英語特有の発音がある。
子供の時にトレーニングしておくくと大人になっても英会話が聞け、キレイな発音ができる。
h・w・r・zなどの発音してみる。



なので、外国人は母国語にない発音、日本語の「ら・り・る・れ・ろ」の発音は苦手。

4. どのように子供たちに教えているのか？

- ・見せる
- ・模擬する

5 文化の違い

- 定番のクリスマスについて
クリスマスをどのように過ごしているか？
ホームステイ先では
- ・町全体がイルミネーションにつつまれテーマパークのような所。
 - ・ツリーの下にプレゼントを置く。
 - ・24日25日にOpenする。

最後に
みんなでゲーム。



幼児期の音感教育がなぜ必要なのか？

- 記憶力に優れた脳を持っている
- 物事を論理的・多角的に考える力がある
- 基礎学力の低い人が圧倒的に少ない
- 右脳と左脳のバランスが非常に良い
- 英語特有の高周波を聞き取れる

適切な時期に適切な学習をする「学ぶ」

「臨界期」に可能性を育てる

「子どもには無限の可能性があると広く言われています。特に6才までの幼児期は、学習により急速かつ大きな変化、発達をする時期です。この学習を成立させる限られた時期を「臨界期」と呼びます。発達の段階に応じて適切な経験をさせてあげることが、可能性を無限に伸ばすことに繋がります。

0才 臨界期 6才

子どもが持つ「無限の可能性」を伸ばすのに最適な時期

「前頭前野」を刺激する「効果」

「情緒力」を養い、生きる力を育む

脳を育てる教育において「情緒力」という言葉が目立っています。情緒力とはものを感じる力のこと。指し、両親を敬う心、美しいものに感動、表現できる心のこと。つまり心の豊かさを表しています。音楽を通じて情緒力を磨き、感性を豊かにすることで「キレイな人格」を形成します。

記憶脳の早期開発

左右の大脳への働きかけによって脳の情緒的・理論的学習を同時に援助し、「記憶能力に優れた脳」の下地を作ります。脳細胞の数は新生児の時に最多で、その後は一切増加することなく減少の一途を辿ります。特に6才前後の幼児期に不要と自己判断された領域の脳細胞は一気に減少することが立証されています。

パソコンに親しむ・慣れる

幼児期からゲーム感覚でパソコンに親しみ意欲作りと技術的準備を行います。

英語を聞きとる力・音楽を聴きとる力

日本語には高い周波数の音がなく、幼児期にその感受力が鈍るため、多くの日本人にとって英語特有の発音が聴取困難であるとされています。

音楽と英語の2方向から聴取可能な音の領域を拡張します。また映像などの情動的視覚情報からも、獲得した能力の定義を図ります。

音楽 英語

敏感な聴力

オーケストラの演奏を聴く
周波数特性が英語に近い
楽器の音色を学習する
高い周波数の成分の違いを感じる

ネイティブスピーカーの発音を聞く

謝辞 会長 細川幸三 君
木戸地様、本日はありがとうございました。
0歳～6歳までの情報の大きさに納得しました。
私の知り合いに60歳位の岩手県出身の方が、10歳まで岩手県で暮らしその後御坊市に移り住んで約50年経ちますが、岩手訛りが未だに抜けていません。
殆ど記憶に無い年齢の情報が脳の中にインプットされているのだと理解する事が出来ました。
私達にはもう英会話は無理かもしれませんが、若い人達に英語は今以上に必要になると思われますので木戸地様にはこれからも子供たちに英会話を教える事に頑張って頂きたいと思えます。
本日はありがとうございました。

今日のうた

ROTARY CLUB SONG
それでこそロータリー

どこであって も やあといおうよ
みつけたとき じゃ おいとよほうよ
とおいときには は てをふりあおうよ
それでこそ ロー ロー ロー ター リー

ニコニコ箱
SAA 森 裕之 君
◇細川幸三 君 木戸地様、本日は宜しく願いいたします。
◇栗林久一 君 木戸地美也子様、本日はよろしく願いいたします。

出席報告
出席委員会 雑賀鈴夫 君

会員数	欠席者	出席者	免除会員	出席率
15名	5名	10名	1	66.7%
3月5日 の修正出席率				なし

次回例会のご案内

★4/2 例会は
あなたはそれで大丈夫？
骨密度、血圧、BMI の測定
-予定-